

LYON 7E URBANISME

Un Ehpad et 17 logements sociaux dans la ZAC des Girondins à la rentrée



■ La résidence couvrira plus de 5 000 m² repartis en trois bâtiments en cours de construction, rue Crépet.

Photo Alexandre VIEIRA

Le Foyer résidence rhodanien des aveugles (FRRRA) va déménager. La future résidence « Les Girondines » abritera 74 résidents.

L'association procède actuellement à la construction d'un Ehpad (établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) dédié aux déficients sensoriels et moteurs, rue Crépet, au cœur de la ZAC des Girondins.

Baptisé « Les Girondines », la résidence accueillera 74 résidents en privilégiant le bien-être, la création de

liens et l'ouverture sur l'extérieur. Particularité, ce projet mixte intégrera aussi 17 logements sociaux.

■ 74 places

La structure sera composée de trois bâtiments de 5 à 7 étages. Deux d'entre eux hébergeront 60 chambres. Une unité Alzheimer de 14 places sera réservée aux maladies neuro-dégénératives. Le 3^e bâtiment abritera les services communs : pôles médical, bien-être et « activités et soins adaptés », ou encore un salon de coiffure pour les résidents. Une plateforme de répit offrira un temps de pause et un accompagnement aux aidants.

■ Une ouverture sur l'extérieur

Les Girondines souhaitent offrir un « véritable lieu de vie ouvert sur l'extérieur et la ville ». Symbole de cette volonté fondatrice, un café ouvert sur le mail de Fontenay sera accessible au grand public. Des salles de réunion et d'exposition verront également le jour. De son côté, le pôle bien-être, à visée thérapeutique, sera ouvert à d'autres établissements. Innovation majeure, 17 appartements adaptés aux personnes en situation de handicap s'installeront au faite de l'Ehpad. Les logements seront gérés par l'association. Cette offre, qui

Une brocante pour le déménagement

Avant de déménager, le foyer organisera, à la rentrée, une brocante au cours de laquelle les visiteurs pourront acheter le mobilier hospitalier, de bureau et d'hôtellerie-restauration non conservé par la structure. Cette opération permettra de financer en partie le déménagement qui fait par ailleurs l'objet d'une importante concertation avec les résidents, au même titre que l'équipement et la manière de vivre dans la future résidence des Girondines.

Un accompagnement spécifique des résidents a également été mis en place en amont, avec notamment la création d'un groupe de parole.

couvre 20 % de la résidence, entend favoriser la mixité d'usage et de population en mélangeant logements aidés et Ehpad. Une première à Lyon.

■ Calendrier et budget

L'entrée dans la résidence est programmée le 6 septembre, après 20 mois de travaux. Le coût de la réalisation est estimé à 15 millions d'euros, financés par l'association et des subventions de l'État, de l'ARS et de la Métropole.

Pour mémoire, le projet avait été primé par l'État en 2012 parmi 15 projets innovants de l'Hexagone pour l'amélioration de la qualité de vie.

LYON 8E ARTS MARTIAUX

Dimitri Imbart, première ceinture noire de l'Alliance Jiu-Jitsu

Dimitri Imbart, Martiniquais de 27 ans, vient de marquer l'histoire de son jeune club, né il y a trois ans, l'Alliance Jiu-Jitsu, en devenant le premier licencié à décrocher une ceinture noire.

Il a réussi cette performance en remportant cinq victoires d'affilée au sein d'un tournoi. « C'est une grande joie. Mais il ne s'agit là que du début de mon apprentissage », souligne Dimitri. Cette ceinture fait aussi la fierté de Thomas Dievart, président de l'Alliance, qui voit là son premier élève en dix ans d'enseignement à atteindre ce grade.



■ Dimitri Imbart (à g.) et son coach Thomas Dievart. Photo Yann COUTURIER

PRATIQUE Alliance Jiu-Jitsu, 101, boulevard des États-Unis (Lyon 8^e). Tél. 06.64.10.43.64 www.alliancejiujitsu.fr

LYON 8E

Feu de toiture impasse Cazeneuve : un ouvrier légèrement blessé

Un spectaculaire incendie s'est déclaré, lundi matin, sur le toit d'un bâtiment inhabité, impasse Paul-Cazeneuve (8^e). Une partie de la toiture s'est embrasée vers 8 h 50 alors que plusieurs ouvriers travaillaient à la réfection du toit du bâtiment. L'un d'entre eux, légèrement blessé à une main, a été transporté à l'hôpital. Rapidement maîtrisé par les sapeurs-pompiers, le sinistre a provoqué une épaisse colonne de fumée noire, visible de tout l'arrondissement.

Y. T.

LYON 7E

Deux adolescentes agressées, place J.-Macé

Au cours de la nuit de samedi à dimanche, deux adolescentes se sont fait voler leur téléphone portable, place Jean-Macé (7^e). Un homme les a menacées avec un pistolet à impulsion électrique, pour les contraindre à lui remettre leur téléphone. Il a ensuite pris la fuite. Une enquête est en cours.